

Fecha: 22-08-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl.: El Mercurio de Valparaiso

Tipo: Cartas

Título: Servicio de metro

Pág.: 9 Cm2: 60,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 No Definida

Servicio de metro

Se debe entender que el metro de Valparaíso fue pensado para dar una buena solución a la movilidad y conectividad a gran número de personas que habitan y trabajan en la Región de Valparaíso.

Hoy en día, varios años después de su puesta en servicio, es inaceptable que este medio no haya evolucionado junto con la demanda. No parece nada de razonable que personas de distintas edades, que pagan por este servicio, deban subirse o intentar subirse a un medio que viene saturado. A la gente que viene del trabajo o estudiantes, personas de la tercera edad y embarazadas, se les ve en sus caras el cansancio y, además, deben soportar largos trayectos apretados literalmente como sardinas en lata.

EFE Valparaíso debe hacer algo para adecuar sus horarios, especialmente en horas punta, y disponer de cámaras para detectar cuando hay mucha gente en las estaciones y así disponer de unidades a lo menos dobles y en frecuencias más cortas.

John Arentsen Rodríguez

